



Neil Mukherjee

Jeune soignant

Histoire soumise par: Katherine MacDonald

Lorsque la tragédie a frappé et sa grandmère est décédée, Neil, âgé de 25 ans, s'est retrouvé dans le rôle de soignant et de compagnon auprès de son grandpère veuf, Debabrata (Debabrata), ou « Gumpa », comme il aimait l'appeler. En effet, il n'avait jamais imaginé entreprendre un tel rôle si tôt dans sa vie.

Jusqu'à l'âge de 88 ans, le grandpère de Neil avait mené pendant six décennies une vie bien remplie avec son épouse à ses côtés, et cette perte a laissé un vide inimaginable et inattendu dans sa vie. Alors que sa santé et sa mobilité se détérioraient peu à peu, son bonheur aussi bien que son autonomie étaient menacés.

C'est ainsi qu'à 23 ans, le jeune homme Neil a décidé de prendre le temps de soutenir et d'accompagner son grandpère, malgré le brillant avenir qui l'attendait. Tout au long de sa vie, Neil avait connu un amour sans limite de son grandpère. Il savait qu'avec le bon soutien, il était toujours capable de vivre dans la maison qu'il aimait tant, même à son âge avancé.

Au lieu de laisser son grandpère souffrir du sentiment d'abandon ou sentir que sa vie s'effondrait dans le deuil, Neil a mis de grands efforts pour l'aider à regagner le goût de vivre. Il a d'abord emménagé chez lui pour rester à ses côtés, au cas où il aurait besoin d'aide. De fait, il l'a aidé à faire l'épicerie, à préparer les repas et à assurer l'entretien ménager. Aussi, il s'est chargé de fixer ses rendezvous médicaux et de chercher ses médicaments à la pharmacie, en plus de l'accompagner à ses rendezvous à la banque et de lui fournir des soins personnels, entre autres.

Le plus important, c'est que Neil a pris le temps d'être là pour son grandpère. Reconnaissant les effets dévastateurs de la solitude et de la perte d'un partenaire de vie, il n'a épargné aucun effort pour savourer des repas avec son grandpère et écouter ses histoires du passé. Même si son « Gumpa » les a racontées à maintes reprises au cours de son enfance, Neil réagit toujours avec bonne humeur et empathie.

Passionnés du film, Neil et Gumpa se réjouissent à écouter un mélange d'anciens films éclectiques en bengali et en hindi, outre les classiques anglais modernes tels que « The Shawshank Redemption », « The Godfather » et « Jurassic Park ».

Sachant à quel point les repas préférés de son grandpère lui apportent joie, confort et un sentiment de normalité, Neil a appris à en préparer quelquesuns. Toutefois, les efforts de Neil ne se limitent pas au soutien physique et logistique. En effet, il a emmené son grandpère à des événements communautaires et au restaurant pour rencontrer d'autres membres de la famille. Et, lorsqu'ils ne dégustent pas des repas préparés à la maison,



ils se rendent au Tim Horton, un autre endroit préféré de Gumpa, pour savourer un café et un paillason de pommes de terre, un rituel qu'il aimait grandement faire avec son épouse, la grandmère de Neil.

Craignant de devenir un fardeau sur les épaules de son petitfils, le grandpère était, au début, réticent à accepter son offre d'être soignant à temps plein. Toutefois, Neil le rassura en le ramenant en douceur sur terre. Certes, établir un équilibre entre ses aspirations professionnelles et son rôle de soignant n'était pas sans défi, mais il est parvenu à consacrer du temps à ses études et à son perfectionnement professionnel. De fait, il a obtenu un diplôme universitaire de premier cycle, puis il s'est inscrit à des cours en ligne afin de poursuivre ses études et de passer le plus de temps possible avec son grandpère. Neil comptait parfois sur d'autres membres de la famille pour veiller à ce que son grandpère reçoive toujours du soutien, même lors de ses absences.

Grâce au dévouement de Neil, son grandpère peut rester chez eux, mais il est aussi parvenu à surmonter le deuil. De son côté, Neil avoue que l'expérience l'a changé pour de bon. Par ses actes, Neil démontre un altruisme extrêmement rare, prouvant que l'amour, la patience et un peu de créativité aident à faire les transitions les plus dures, dans la grâce et la dignité.

Aujourd'hui, le grandpère de Neil se réjouit en se rappelant les souvenirs de son épouse et en sachant qu'il peut compter sur le soutien de son petitfils. Pour Neil, le lien étroit qui existe depuis son enfance entre lui et son Gumpa témoigne de la force de la famille et de la beauté d'être là pour celui qu'on aime.